

München, 26.01.2021

MEAG finanziert Solarparks in Spanien

Die MEAG strukturiert und beteiligt sich zusammen mit drei weiteren Partnern an der Refinanzierung von einem Portfolio von 13 Solarparks in Zentral- sowie Südspanien. Die Solarparks von Eolia Renovables des Inversiones SCR S.A. haben eine Gesamtleistung von 74,5 MW und werden seit mehr als zehn Jahren erfolgreich betrieben. Ein Drittel vom Gesamtfinanzierungsvolumen in Höhe von rund 450 Millionen Euro entfallen auf die von der MEAG bedienten Investoren, unter anderem Einheiten von Munich Re Gruppe sowie der MEAG Infrastructure Debt Fund I.

Holger Kerzel, Geschäftsführer der MEAG, sagt: „Die MEAG investiert seit rund zehn Jahren erfolgreich in das Eigen- und Fremdkapital von Solarparks in Spanien. Wir sind vertraut mit den Marktbedingungen, kennen die Regulierung und leisten gerne unseren Beitrag zur Entwicklung einer klimafreundlichen Energiewirtschaft. Für unsere Kunden in und außerhalb der Gruppe ist die Refinanzierung der Solarparks nicht nur eine attraktive Investitionschance, sondern sie zeigen damit auch ihr Engagement beim Klimaschutz.“

Die MEAG steht für das Vermögensmanagement von Munich Re und ERGO. Die MEAG ist in Europa, Asien und Nordamerika präsent und bietet ihr umfassendes Know-how institutionellen Anlegern und Privatkunden an. Insgesamt verwaltet die MEAG Kapitalanlagen im Wert von derzeit 334 Milliarden Euro. Im Geschäft mit institutionellen Anlegern und Privatkunden verwaltet die MEAG 67 Milliarden Euro.

**MEAG MUNICH ERGO
AssetManagement GmbH**
Dr. Josef Wild
Pressesprecher
+49 | 89 | 24 89 - 20 72
jwild@meag.com
www.meag.com